

EL NOTICIERO GADITANO

Director: Ignacio Chifla Giráldez

AÑO VII

Redacción y Administración:
San Francisco núm. 10.—Bajo

Sábado 15 de Agosto de 1925

Dirección telegráfica: NOTICIERO
Teléfono, núm. 512

Núm. 2.072

BURLA BURLANDO

Cádiz monumental

"LAS CORTES"

No ha transcurrido aún ni un cuarto de siglo desde que se comenzaron las obras del monumento que había de perpetuar la memoria de las famosísimas Cortes de Cádiz, y tan leve espacio de tiempo ha bastado para enfriar los entusiasmos y apagar los ánimos interesados en la ejecución de ese proyecto que hoy yace en el más olímpico abandono.

Alguna vez, llevado por la secreta atracción que experimentamos a la vista de las ruinas—poética de los muertos, nos llama Chateaubriand en su "Genio del Cristianismo"—al pasar por la plaza sin nombre donde en grado de tentación quedó esa obra artística, me acerqué a su fábrica y contemplé en derredor la extraña perspectiva. Hermosos bustos y trozos de modelo estatuario ruedan esparcidos, como las esculturas rotas de una Venus antigua o de una Leda, yacen cubiertas de musgo en los bosques del Olimpo. Aquí, el capitel soterrando sus adornos; allí, la pilastra mellando sus aristas; más lejos, el friso borrando su traza. En un lado los bloques forman dólmene, en otro murallas, pirámides en otro; y no hay hueco que no guarde una raíz, ni trozo de fuste sin lecho de hierba, ni pedestal que no cuna una zarza, ni cornisa que no abraza un arbusto. Marrañado alcé los ojos, y al oír que la gran estatua que simboliza la Patria, la Nobleza y la Virtud, estrujaba con su diestra mane la Carta municipal del Ayuntamiento de Cádiz, yo, que antes iba a llorar, salué el prestigio de las lápidas.

Digo que esta especie de crimen de lesa-arte tiene remedio. Y digo que este consiste en quien le creará en su perseverante no hacer. Hay que descuidar toda

acción, es necesario abandonar toda actividad que se dirija a la ejecución de ese monumento.

Se impone instituir los conceptos de labor, fuerza, trabajo, por los de olvido, indiferencia, dejación, marasmo, incuria; abandono, en fin, pero soberano y tenaz y entusiasta abandono.

Dejemos obrar al tiempo, y ese paraje presentará mañana el aspecto majestuoso, pleno de belleza que ofrecen las ruinas. La Naturaleza los años que trabajan siempre a la par son incomparables y casi diáneos artifices. ¿Quién sino ellos conseguiría como en Palmira reunir a las Gracias en el dormido Templo del Sol portentoso retiro del silencio que parece abierto a las nubes y a los astros y a las flores y a las frutas y al amor? Y así las ruinas de Grecia en el valle de Tempe y así las de Libia o de Egipto. ¡Oh encantador misterio de las ruinas lleno de visiones de arte y de sentimientos morales!

Apuntamos esas cosas a título de argumento en pró de nuestro deseo de que se conoiera en ruinas de una vez y para siempre el Monumento a las Cortes. Nuestro proyecto ofrece las positivas ventajas de que se realiza solo y sin costo, pues no cuesta nada algún detalle que podríamos sumar, como por ejemplo que se aumenten las basuras y el casco que actualmente se depositan contiguos a las obras; con los desperdicios de la Plaza de Abastos, que son muy apropiados para el desarrollo de las plantas trapadoras, tan típicas en los lugares de destrucción.

¡Animo, señores, ánimo! Seamos constantes en el abandono iniciado ya. Piensen los Centros artísticos y las Agrupaciones culturales de la ciudad, que si la causa principal de las desventajas del hombre, es su inconstancia, precisa ahora una firme voluntad de no hacer nada para que el imperio del Arte se restablezca por sí solo. ¡Animo, señores, y Cádiz presentará un día ante la faz de las edades, las más hermosas y extrañas ruinas del mundo.

PERILO

Actuación de la Diputación

El año próximo contarán los bañistas, con un nuevo y suntuoso balneario en Cádiz

En nuestro deseo de poner al público, en contacto con todo aquello que signifique una mejora para nuestra población, y aprovechando al mismo tiempo la estancia en Cádiz de numerosos forasteros, nuestros huéspedes durante la temporada balnearia, hemos considerado de gran interés, informar a todos de las obras en construcción del Balneario del Real y de la Palma, costeadas por nuestra Excm. Diputación Provincial, y de lo que será el futuro establecimiento, procurando dar una idea lo más aproximada posible de lo actuado, y de todos los detalles servicios, etc., que ha de llevar el mismo, y que se inaugurarán el año próximo.

Los primeros trabajos.—El estado de las obras.

Después de corrido todos los trámites necesarios, procedióse a llevar a cabo los primeros trabajos para la construcción del edificio, que en realidad fue roe penosos y dilatados.

Dada la naturaleza del terreno (arena de playa que había de soportar una seria construcción) ha habido necesidad de que la cimentación sea lo más sólida y adecuada posible, extremos que se han logrado hasta la exageración. Caváronse pozos indios, y tomando el nivel de la bajamar, que está próximamente ocho metros más bajos que la rasante del paseo, colocáronse fuertes placas cuadradas destinadas a soportar todos los pilares.

Esta es la llamada planta de fundición, que va bajo tierra y sobre la cual se eleva todo el juego de pilares que ha de sostener el Balneario. Estos pilares son de hormigón armado, el número de ellos llega a 163, van enlazados por el armamento de fundición correspondiente, y están arriostrados con vigas armadas formando la unión de todo ello un fuerte emparrillado.

La labor de excavación de los

pozos indios ha sido, como decíamos, penosísima, pues los obreros han tenido que trabajar, aprovechando las horas de las mareas favorables, muchas veces de noche, a las cuatro de la madrugada, y casi desnudos en ocasiones. El éxito ha coronado estos trabajos.

Hoy ya se encuentran concluidos todos los pilares, y como es lógico, toda la planta de fundición.

En la obra trabajan 40, 50 o 60 obreros, según las necesidades del momento.

La dirección de los trabajos la lleva, el arquitecto provincial don Juan Luis Romero, auxiliados por los peritos aparejadores señores García Roche y Camín Angueira.

Como se sabe, el contratista de las obras es el señor don Alberto Levenfeld y el director encargado de las mismas, el competente aparejador don Joaquín Ruiz, especialista en esta clase de construcciones. Le auxilian eficazmente, el aparejador don Manuel Sibón y otros varios.

La entrada a los baños.

El acceso a los baños, o mejor dicho al edificio balneario, se verificará por un puente o paso de dos metros, cuarenta centímetros de ancho.

El edificio irá retirado de las murallas, unos seis metros.

El puente de acceso será muy artístico y de sólida construcción, un verdadero acierto de ingeniería.

Las casetas generales.

Adosadas a las murallas y sobre la playa irán construídas las dos amplias casetas, que se destinarán a la entrada general. La de la derecha será para las señoras y la de la izquierda para los caballeros, siguiéndose las costumbres establecidas.

Las dimensiones de estas casetas no están aun definitivamente acordadas y es posible que sufran una ampliación, teniendo en cuenta el promedio

de veraneantes y el natural, aumento, cuando este balneario esté funcionando.

Estas casetas estarán dotadas de todos servicios, tanto los necesarios como los de confort, water closets, lavabos, ducha, personal suficiente, etc., y su construcción responderá al estilo general del edificio. Se han tenido muy en cuenta en el proyecto las condiciones higiénicas de las mismas.

La terraza.—El salón restaurant.—Otros detalles.

En el cuerpo principal del edificio, va la terraza, que tiene treinta metros de largo, por doce de ancho y desde ella se disfruta una soberbia vista al mar.

De la terraza se pasa al salón restaurant, que es de iguales dimensiones y está un metro más alto que el nivel de la terraza. Este salón lleva contiguas las dependencias necesarias, para cocinas, despensas, almacenes y otros.

Este salón lleva amplios ventanales, de medio punto, con dimensiones de 2,20 metros de ancho por 3,00 de altura, pudiendo destinarse también para fiestas, bailes etc., tanto en verano, como en invierno por sus especiales condiciones.

A continuación del salón restaurant, se encuentra una parte cubierta, que será la galería principal, donde irán las localidades de preferencia, para ba-

da, en línea recta, hay aproximadamente unos 100 metros.

La desviación de la alcantarilla.

Sabido es el perjuicio que ha venido causando siempre a este establecimiento balneario, el próximo desagüe de una alcantarilla que recogía los residuos de un sector de la población y del Hospital Mora. La Diputación, no reparando en gastos, ha obviado esta dificultad, desviando totalmente el trazado de la alcantarilla.

Ahora ésta sigue la línea de la carretera y, atravesando el campo del Tiro Nacional, va a desaguar en el mar, entre el Castillo de Santa Catalina y un polvorin, consiguiéndose con ello la absoluta limpieza de la playa donde los baños se construyen.

Esta alcantarilla está constituida por un tubo de cemento de 0,9 metros de diámetro interior, empotrado en un macizo de hormigón bastardo.

Otras varias noticias.

Para el servicio de los water-closets de los baños y otros servicios, se han construído en la playa dos grandes pozos sépticos; de los más modernos, y dos pozos porozos con sus correspondientes atarjeas.

Todos los waters instalados, serán de sistema inodoro, con

que en pro del balneario, en construcción, han desarrollado en sus comienzos los dignos y competentes secretario y contador de la Excm. Diputación Provincial, don José Balen y don José Murgui, así como el director del Hospicio, don Juan A. Salido, que con tanto celo cooperaron eficazmente a que el proyecto se pusiera en marcha.

La Excm. Diputación Provincial, merebe nuestro ferviente aplauso; y en esta ocasión se lo enviamos sin regateos.

Del Ayuntamiento

La sesión de ayer.—Las propiedades de los terrenos de Extramuros

Ayer y con oportunidad de una de las muchas autorizaciones que formulariamente el Ayuntamiento gaditano presta a las compra-ventas de terrenos de Extramuros, el alcalde trajo a cuento dos cuestiones interesantísimas, que si al principio resultaron confundida, al fin lograron su conveniente individualización.

Son ellas, alineación de las construcciones y determinación de la exacta propiedad, materia esta última de un interés enorme cuyo esclarecimiento hace tiempo debiera haberse dilucidado.

Quizás, con ser tan numerosos los Municipios españoles, en ninguno se dé la ignorancia sobre sus propiedades, que se da en el nuestro, en materia de terreno. No existe una delimitación; no sabemos, no ya donde termina sino ni siquiera donde comienza lo nuestro, y concluye lo de propiedad particular; ignoramos, cuales sean los fundamentos y cual el origen de la mayor parte de las propiedades que se aducen en Puerta de Tierra; y por no saber, ni siquiera sabemos el grado de legitimidad correspondiente a esos "censos" ridículos de cuya creación y reconocimiento bien podrían derivarse fuentes de malversaciones responsables.

Si el señor Ambulody, en vez de en aquellas minucias del ovillo de hilo y la pastilla de jabón, se hubiera insudado efectiva y técnicamente en este aspecto de la administración municipal, tal vez, en vez de mareos serían beneficios los que hubieran anotados como resultado de su misión.

Pero no lo hizo, y va siendo hora de que alguien se decida a hacerlo.

Bien está que en lo que afecta a construcciones, ellas pasen al arquitecto municipal; a fin de que sobre su alineamiento dictamine, con arreglo a los trazados que se hicieron oficiales en su día, y bien está que sin perjuicio de esos dictámenes, la Permanente examine dichos plázos en cada caso, antes de aprobar, pero por lo que respecta a las compra-ventas de terrenos, no es el arquitecto, sino un le-

trado el que debe, en cada caso, en que un permiso se solicite, examinar los títulos de propiedad, dictaminando incluso sobre las raras responsabilidades que de los términos de las primeras concesiones puedan desprenderse.

¿Cual letrado? A nues tro juicio la elección no tiene dudas, pues para algo exige la Ley que los secretarios de Ayuntamiento superiores a cuatro mil habitantes, ostente el título de Licenciados en Derecho.

Es, pues, el secretario del Ayuntamiento, en funciones de letrado, el que debe dictaminar, sin perjuicio de otorgarle, como en cualquier caso delicado, el "derecho de consulta" retribuida con otros letrados, si el lo creyera necesario, y sin perjuicio también, de anotar tales servicios como "extraordinarios" para los efectos compensatorios a que hubiere lugar.

De esta forma, el propio secretario lograría, una especialización en esta materia utilísima para los intereses municipales, y el Ayuntamiento, poco a poco, iría desenredando el ovillo de Extramuros, mucho más interesante que aquel otro que nos produjo unas instrucciones judiciales.

DEL ARTE FRÍVolo

Julita Flores

Bien puede decirse que ella, por sí sola, es la representación genuina de la Compañía "Fricolidad", que actúa con tanto éxito en el Balneario.

Con efecto, todo en Julita es ligero, leve; su voz, su cuerpo, sus ademanes, su agradable conversación... La aberdabanc ayer, cuando cual inquisita manía, pasó por nuestro lado en la linda galería baja del Balneario.

Yo quería conocer un poco a esta mujer artista, pero... nada, desojaba el tema cuando no se trataba de cosa pública... y libreme Dios de presentarle a esta frívola artista con datos biográficos y otras majaderías que a nadie interesan.

Yo pretendía sólo dibujar algunas rasgos característicos de Julita, y por eso le pregunté acerca de sus comienzos, de sus actuaciones; antes de la formación de "Fricolidad".

—Mi actuación principalmente en Madrid. En Cádiz también estubo en el Teatro Principal en una corta temporada, actuando como suplente con otros números de varietés.

—La pregunta indicada y la respuesta: —El público gaditano es muy culto e inteligente. Aplaude poco, pero se fija mucho, y demuestra su complacencia no dejando de venir a vernos. Yo estoy encantada de estas amabilidades.

—Este conjunto lleva actuando cerca de un año con enorme éxito. Es una colaboración en la varietés, que los públicos acogen con agrado, basándose ya de tanta artista sueña. El porvenir de las varietés está en estos números de conjunto, salvo las artistas eminentes. De esas quedan pocas.

—Mi artista predilecta, Argentinita (Durante estos varios minutos de charla amona, ya Julita ha recibido noticias de que la esperan otras personas a las que ha de atender).

Como decía al principio, no quiero abusar de la paciencia de los lectores con detalles de una conversación, que cansaría sin conseguir el propósito.

Julita Flores, la solista de "El Cai-

Colonia Escolar Gaditana

Señor Director.

Nos convencemos que la Colonia Escolar es mirada con simpatía y cariño por el pueblo de Cádiz, y cada día la clase adinerada demuestra, con sus donativos, lo que se interesa por los hijos de los pobres.

Ayer fueron los niños del Dr. Soria los que nos trajeron tres cubos y tres palas a cada Colonia, y nosotros les damos las gracias muy reconocidos; y hoy un señor que no ha querido decir su nombre, nos ha entregado diez pesetas; que Dios le dé salud y que se acuerde de nosotros también en el próximo año.

Pensando siempre en el banquete que nos iba a dar el señor Santa Cruz en el Balneario, hemos estado toda la mañana impacientes; sin embargo, hicimos nuestra gimnasia, cantamos, oímos la explicación y jugamos, como todos los días, deseando que pasaran las horas.

Pero cuando tueron las doce y media y nos fuimos muy formaditas al Balneario, no podíamos disimular nuestro contento.

La comida preparada, espléndida, abundante y delicada. El señor Santa Cruz es un verdadero amante y protector de los niños; le dimos vivas, pero su generosidad merece algo más: que no olvidemos su nombre y que pidamos la bendición de Dios para tan cumplido caballero.

Gracias, señor Director, y disponga de su servidora,
CONCEPCION MARRUFO.

ños templados, duchas y servicios auxiliares.

A ambos lados, construíránse dos amplias torres, para los depósitos de aguas potables y del mar. Cada depósito será capaz para doce toneladas.

Lleva el edificio otras dos torres más reducidas, para cuarto del guardia, almacenes y otros servicios.

Las torres irán cubiertas por airoosas cúpulas, y los otros cuerpos del edificio con amplias terrazas.

De los costados de este salón parten dos amplias galerías, que en semicírculo avanzan hacia el mar, terminando en dos amplias rotondas.

Estas galerías llevan esbeltas columnatas, sobre las que descansan amplias terrazas.

La galería de la derecha, lleva treinta y dos casetas individuales, para señoras, y la de la izquierda igual número de ellas para caballeros.

Las casetas son de 1,25 a 2 metros.

En las rotondas, que también van con columnas y cúpulas, se instalarán servicios de duchas.

Cuatro grandes escaleras ponen en comunicación estas galerías con la playa.

A la salida del puente que dá acceso al edificio, hay igual número de escaleras, para el servicio de las casetas generales.

De brazo a brazo de las galerías, o sea de rotonda a roton-

tapas de caoba, desagüe de sifón y trazas de porcelana.

Las maderas que se emplean en la construcción del edificio, son de pino de Flandes.

El coste aproximado de la obra, será de 70.000 duros.

El presupuesto para perchas de diferentes clases, lavabos, espejos, etc., será de 5.728 pesetas.

El piso del balneario, está calculado a una altura que, con las mayores mareas, encontrarse siempre a dos metros, por lo menos, del nivel del mar.

La solería de todo el edificio, será muy artística y de loetas de cemento de colores.

La terminación de la obra

No puede, como es natural, precisarse a fecha fija la terminación de esta importante obra, pero, salvo contingencias, es seguro que, para el próximo mes de Marzo, el Balneario del Real y de la Palma, será un hecho y, en la temporada balnearia de 1926, Cádiz tendrá otro balneario magnífico que ofrecer al forastero.

Si a esto se uniera la construcción de un tranvía urbano que dejara al público en las mismas puertas del establecimiento, no habría ya nada que desear.

Como final

No queremos cerrar esta información, sin hacer constar los meritorios y constantes trabajos

En las Exposiciones

Esta noche a las diez, segundo concierto en el local de las Exposiciones, tomando parte el Orfeón Gaditano.

Programa reformado

PRIMERA PARTE

El Orfeón Gaditano, a voces solas
Alborada Gallega
Gran jota aragonesa
Carro del sol

Veiga
Alvira
Serrano

SEGUNDA PARTE

Nin de Val.—Piano.—Música española

TERCERA PARTE

El Orfeón Gaditano con la Banda del Regimiento de Cádiz.

Bohemios
La Bejarana
Alonso y E. Serrano

(Quedan anuladas para esta noche las invitaciones)

mán" y "Los Quiquís", y de la mayoría de los números de conjunto de la Compañía, aparte sus ledas canciones, no puede decirme otra cosa que interese más que la impresión de su arte y del público en general, y nos habla del grandioso éxito de la Compañía en Madrid y Bilbao principalmente; que la Prensa tiene en ella una decidida partidaria; que le gusta leer y... que Cádiz es muy bonito.

Aprisionamos su mano levisima, cuyos dedos ensorijados, casi nos hieren en el apretón nerioso, y casi sin rozar el suelo con sus menudas pisadas, sonriente y "frío", se sienta a conoersar en otra mesa de la terraza, y luego en otra... hasta que el timbre la llama a prepararse para deleitarnos con su voz de timbre armonioso y suave, cantando canciones sùtiles, ligeras... como ella, como debe ser ese arte mal llamado infimo, y que há triunfado sobre otros, educados, siguiendo el espíritu de la época fríola, alegre, despreocupada.

XX.

Gran rebaja de precios

Acaites puros de oliva

Esta casa no admite competidores en sus aceites, pues desde su fundación, ha estado y continúa en mejores condiciones de calidad y precio que todas las demás.

Acetate filtrado, litro	2,00
Azúcar refinada, kilo	1,80
Azúcar P. G., kilo	1,90
Café tostado P. Cabello, kilo	9,00
Café torrefacto, kilo	9,00
Bacalao Islandia, kilo	2,30
Garbanzos hielos, kilo	1,00
Habichuelas firmes, kilo	1,00
Cherizo Candelario, kilo	7,00
Cherizo todo lomo, kilo	9,00
Jamón para crudo, kilo	12,00
Jamón para puchero, kilo	10,00
Manteca cerdo, blanca, kilo	4,40
Manteca Flandes, kilo	4,50
Jabón verde 1.º, duro, kilo	1,40
Jabón blanco 1.º, duro, kilo	1,50
Paletilla dulce, kilo	7,50
Queso fresco, kilo	4,00
Queso manchego en aceite	6,50
Queso Bola, kilo	7,00
Queso Plato, kilo	9,00
Tocino Serrano kilo	4,50
Costilla salada, kilo	4,50
Vino Chiclana, arroba	11,00
Idem, idem, botella	0,50
Idem, Fino, arroba	15,00
Idem, idem, botella	0,70
Idem Valdepeñas, arroba	8,50
Idem, idem, botella	0,40
Sal gorda, kilo	0,10
Tiigo limpio, kilo	0,60

Antes de efectuar vuestras compras, no os cuesta trabajo ni dinero, pedir en esta casa una nota general de precios y os conoceréis de que no se anuncia caprichosamente.

LA INGLESA, Tomás Istúriz.— Teléfono, 324.— Servicio a domicilio.

"Fast and safe"

Servicio diario de automóviles entre Cádiz, Algeciras y puntos intermedios

RAPIDEZ.—SEGURIDAD.—CONFORT

PRECIOS

De Cádiz a Algeciras o viceversa, berlina, 35 ptas.; pescante, 30; interior, 22,50.

Servicio diario

La Empresa más antigua, con material más moderno. Coches en continua comunicación telefónica.

Salida de Cádiz: Plaza Loreto, a la una y media de la tarde; teléfono 307.—Salida de Algeciras: Segismundo Moret 5, a las cinco y cuarenta y cinco de la mañana; teléfono 101.

Apuntes de sociedad

La risa.—La risa es la más clara expresión de la satisfacción de un alma.

Siempre que experimentamos una viva sensación de agrado el placer íntimo sentido, se manifiesta al exterior en una risa franca y sincera.

Quien ríe fácilmente y su risa arranca del alma forzosamente ha de poseer un noble corazón y sus sentimientos serán siempre generosos y honrados.

Se ríe de niño, se ríe de hombre y se ríe de ojeo y en todas las edades, es la risa manifestación exacta de un íntimo placer.

Becerrada en Puerto Real.—Muchos son los que hoy salieron para Puerto Real al objeto de asistir a la becerrada que allí se ha organizado con motivo de la celebración de la Fiesta de la Flor, y que presidirán bellas señoritas de dicho pueblo y de esta Capital.

"Cádiz Gráfico".—Mañana, sale el segundo número de este interesante semanario con extensa información local, playa, tenis, carrera ciclista, fiesta de la flor, etc.

Viajeros.—A Sevilla marcharon don Juan Gómez Cuero, y don Luis Mar. Próxima boda.—Días pasados firmaron su contrato de esponsales, la bella señorita Lola Reina Ruiz y el teniente de infantería don Manuel Albeniz Villajirana.

Nuestra felicitación. Marcha.—Por haber sido destinado a prestar sus servicios en la guarnición de Gijón sale mañana para dicho punto con su esposa y bella hija Maruchy, nuestro querido amigo el comandante de infantería don Gonzlo Gómez.

GARRACUT.

Notas del día

En Barcelona Recomendamos: Hotel Oriente, lujosamente amueblado. Rambla del Centro. Hotel España, céntrico, confortable y económico.

Pérdida

Habiéndose extraviado en la calle de Antonio López un ser-villetero de plata, con las iniciales A. B., se gratificará a quien lo devuelva en la calle Manuel Rancés 8, 2.º

Tiro de pichón

El día 16 del corriente habrá tirada a gorriones y pichones en el Campo de Tiro de la Sociedad.

Las tiradas empezarán a las dos en punto.



LECHE CONDENSADA MARCA LA LECHERA

La única que reemplaza ventajosamente a la leche fresca en la alimentación de los niños y en los usos domésticos.

Folleto gratis a quien lo solicite de la Sociedad Nestlé Gran Vía Layetana 41.—Barcelona.

Dr. Gilardón

Consulta médico - quirúrgica de 3 a 4. Isabel la Católica, 2

Suscribase hoy mismo a este periódico

Se traspasa

un establecimiento moderno de comestibles y vinos.

Darán razón: Ferreteria calle Nueva, frente Novelty.

Cementos

Materiales de construcción.—Saneamiento

Gran reducción de precios

CANIVELL Ancha 13

M. Gurrell

PIANOS AUTOPIANISTAS

Rosario, 17.—Cádiz

Duque de Almodóvar 24.—Jerez

La avaricia es virtud cuando es el tesoro de la salud el que se ambiciona. Protejed a vuestros niños contra el peligro de la desnutrición, el raquitismo y la anemia, vigorizando su sangre y fortaleciendo sus huesos con hierro y fósforo. Los niños, por lo agradable de su sabor, prefieren el tónico predilecto y somíen y se afanan en torno del Jarabe de HIPOFOSFITOS SALUD. Mas de 30 años de éxito crecienta. Aprobado por la Real Academia de Medicina.

GRAN HOTEL y BALNEARIO

LA BARROSA (CHICLANA)

Abierto todo el año, por disfrutar permanentemente de temperatura ideal.

El sitio de excursiones y de esparcimiento por excelencia.—Playa y bosque.—Pesca y caza

Su servicio de Restaurant está dispuesto a todas horas del día, noche y madrugada

MENUDO LOS DOMINGOS

El público distinguido no quiere otro CAFE sino en

"EL TRIUNFO"

Autenticidad en todos los artículos. — Desayunos. — Aperitivos. — Fiambrés. — Bombonera fina. — Helados los más ricos. — Conciertos de Radio — Calle Nueva e Isaac Peral — Teléfono 415 — Cádiz

PESCADERIAS GALLEGAS

Esmeraldo Domínguez

HIELO

Precio en la Fábrica, Angel 19

4 CÉNTIMOS KILO

Sucesos locales

(-)

Detenida

A la comisaría fué conducida Isabel Márquez Gutiérrez, de 26 años, por molestar a los transeúntes en la plaza de Isabel II.

Atropello

A la comisaría fueron conducidos Federico Deade y Juan Jiménez, porque el segundo atropelló a una niña del primero, llamada Antonia, de 4 años, la cual fué curada de contusión de primer grado en la articulación de la pierna izquierda, en el Hospital de San Juan de Dios.

Escándalo

Fueron detenidas en el Campo del Sur, María Carmona Flichí, Josefa García Navarro y Guadalupe García Romero, que en el Campo del Sur, promoviendo escándalo.

Malos tratos

Por maltratarse de obras en la vía pública, fueron conducidos a la comisaría, Manuel Pineda Savino y Eustaquio Jiménez López.

Riña

En la estación sostuvieron reyer-ta los jóvenes de 16 años, Manuel Muñoz y Angel Marín García, resultando el primero con mordedura en la cara anterior del antebrazo derecho de la que fué curado en el Hospital de San Juan de Dios.

A la prevención

Fueron conducidos: Petrus Comertis, de 23 años por mendigar en la calle Santiago.

Isabel Piñero Medina, de 24 años, por embriaguez y escándalo en la plaza de La Libertad.

De un empujón

El carabinero de mar, Francisco Haro, denunció a la guardia municipal, que había sido curado en el Hospital de San Juan de Dios, momentos antes de una herida contusa de tres centímetros en la región parietal, que se la ocasionó de un empujón el joven Federico Núñez.

Para el establecimiento

de vinos y café "El Palomar", sito en Pi y Margall 4, se desea un socio con garantía (no necesita capital).

Razón en la confitería "Los Callejones".

Rayos X

Trasladable al domicilio de los enfermos. — Corrientes de alta tenencia. — Dr. José J. de la Cuesta.—J. R. de Santa Cruz (Veedor 13).

Consultas de 4 a 6

FABRICA DE PAN

Cristóbal García

El pan que provee esta casa es de superior calidad. Teléfono 210

Poca cantidad, pero todos los días

Siempre gustará V. manteca fresca, si procede así, adquiriéndola en

V I E N A

Sucursal "LA ROSITA"

Compre siempre poca cantidad

Le decimos lo mismo respecto al café, poca cantidad y diariamente

Gran Empresa de Carruajes y Automóviles de alquiler

DE José Paredes Pastrana

ANTIGUA DE CONSTANTINO PAREDES

El propietario de esta antigua y acreditada Empresa de Carruajes, pone en conocimiento de su numerosa y distinguida clientela y del público en general, que desde el día 1.º de Febrero queda establecido un servicio de Automóviles de alquiler, con lujosos coches de las mejores marcas, a precios económicos.

Los avisos de Automóviles se reciben en las antiguas Oficinas de Carruajes, establecidas en:

Plaza de la Constitución núm. 8.	Teléfono núm. 8
San Francisco " 3.	" 626
Castelar " 13.	" 238
Isabel II " 7.	" 264

Grandes Almacenes de muebles

DE I A

Vda. de Luis Salvador

SACRAMENTO NUM. 11.—CADIZ

Ventas a plazos y al contado.—Especialidad en tapicerías fabricadas en la casa, a precios sin competencia

Bazar "La Concepción"

AZULEJOS

SE RUEGA VER SU CLASE.—Blancos, 20 por 20, 35 ptas. 1.º

INODORO BILBAINO 1.º, 15 ptas; id., 2.º, 13 ptas.

Cristalería y loza.—Bañeras.—Tuberías.—Vajillas.—Lavabos.—Perfumería.—Aparatos eléctricos.—Batería de cocina.

Cervantes núm. 18 dup., esquina a San José.—Teléfono 592.—Cádiz

BALNEARIO VICTORIA

La mejor playa de Andalucía

BAÑOS DE MAR Y DULCES. — ESPLENDIDO SERVICIO DE BAÑOS Y PLAYA DE NUEVA CONSTRUCCIÓN

Espectáculo de Varietés. — Véanse programas de mano

Todas las noches

SOUPER-TANGO

Entrada a la consumación. — Lenas extraordinarias desde 3,50 pesetas

Desde la terminación de las Varietés Servicio especial de Tranvías a cada media hora.

Gran Restaurant a cargo de don José Caballero y Pérez. Servicios por cubiertos y a la carta — Todos los días variación de Menú Almuerzos 5 y 6 ptas. Comidas 7 ptas.

Abonos para familias a precios reducidos.—Meriendas para Playa a 2 y 3 ptas. Pídase al personal Balneario notas de precios de todos los servicios

Información de España

La «Gaceta»

Madrid.—La «Gaceta» de hoy entre otras inserta las siguientes disposiciones:

Real orden jubilando a don Pedro Rodríguez de la Borbolla, catedrático de la Escuela Industrial de Sevilla.

— Real orden prohibiendo las rifas en las verbenas.

— Otra Real orden, disponiendo que durante la ausencia del subsecretario del Ministerio de Estado, se haga cargo del despacho del mismo don Severiano Crepo, ministro plenipotenciario de primera clase y jefe de la sección de Contabilidad del Ministerio.

— Otra Real orden, disponiendo que asista a la Conferencia Internacional Telegráfica, que ha de tener lugar en París, en el mes de Septiembre próximo, en representación de España, el inspector de Telégrafos, don Antonio Nieto Gil y el subjefe de centro, don Gabriel Hombric.

— Real orden circular disponiendo que el capitán de Estado Mayor don Manuel Villegas Gardoqui, marche a cursar estudios en la Escuela Superior de Guerra, de Turín, desde el día 1.º de Octubre del presente año al 31 de igual mes del año 1918.

Un accidente de motocicleta

Madrid.—En el Juzgado de guardia, se tuvieron noticias de que en la policlínica de Buena Vista, había sido curado un joven que se encontraba gravemente herido a causa de un accidente en una motocicleta.

El referido joven se llama José Belves y tiene 19 años.

Anoche este joven guiando una motocicleta, marchaba por la carretera de Chamartín, y al hacer un rápido viraje fue despedido de la moto, resultando con graves lesiones en distintas partes del cuerpo y fuerte conmoción visceral y cerebral.

Corrida de beneficencia

San Sebastián.—Ha quedado definitivamente acordada, la celebración de la corrida a beneficio del notable crítico taurino del «Heraldo de Madrid», Angel Caamaño «El Barquero», que se encuentra enfermo.

Ultimamente se ha ofrecido para actuar en la corrida desinteresadamente, el diestro Cayetano Ordóñez «Niño de la Palma».

Esta corrida se verificará en esta plaza el próximo día 31 y en ella torearán Sánchez Mejías, el Niño de la Palma y otro diestro aún no designado, porque son varios los ofrecimientos.

Noticias de Tetuán

Tetuán.—En las cercanías de la cábila de Beni Sernard se han visto concentraciones de rebeldes en actitud pacífica.

Nuestras fuerzas que están convenientemente preparadas, permanecen a la expectativa por si aquellos pretendieran realizar algún acto hostil.

Las escuadrillas de aviación, realizaron una incursión por el territorio enemigo bombardeando varios poblados.

La vigilancia aérea es extremada para evitar cualquier incidente en este sector.

Una visita al Escorial de los comisionados de higiene.—Una comida.

Madrid.—Como habíamos anunciado ayer, los comisionados de higiene de la Sociedad de las Naciones que se encuentran en España, para estudiar el paludismo, se trasladaron esta mañana en automóvil al Escorial, para visitar el histórico monasterio y al Sanatorio de Tablada.

Regresarán esta tarde y esta noche serán obsequiados con un banquete en la Facultad de Medicinas.

Un niño de cinco años se cae a la vía del ferrocarril

Madrid.—La inspección de vigilancia de la estación de Atocha, ha comunicado a la Dirección General de Seguridad, que cuando viajaba, con dirección a Cartagena, en unión de sus padres, el niño de cinco años Diego Navarro García, tuvo la desgracia de que se abriera una portezuelaja la que iba asomado cayendo a la vía.

La familia del niño se dirigió a Villarrobledo.

El suceso ocurrió entre las

estaciones de Socuellanos y Gargera.

En el Hospital de este último pueblo quedó el niño lesionado que se encuentra en gravísimo estado.

Varias noticias de Marruecos

Chafarinas.—Han llegado a este puerto los avisos de guerra franceses «Douquerit» y «Dommerie». Desembarcaron los comandantes de ambos buques, siendo cumplimentados por las autoridades y atendidos con iguales agasajos, que los capitanes de los demás buques franceses recién llegados a este puerto.

—Fez.—En la región de Tarza, ha mejorado notablemente la situación por la amistad del caid de Sghiza, que goza entre los suyos de gran prestigio.

La industria textil

París.—Los patronos de la industria textil, han prolongado hasta el 10 de Septiembre el lock-out declarado a los obreros del ramo.

Con este motivo quedarán sin trabajo varios miles de obreros.

Una dimisión

París.—Mr. Henri Bergson, presidente de la Cooperación Intelectual de la Sociedad de las Naciones, ha presentado la dimisión de su cargo, fundándose en motivos de salud.

El embajador de España

París.—Mr. Briand ha recibido al embajador de España, señor Quiñones de León, celebrando con él una detenida conferencia.

Noticias de Melilla.—Un jalifa herido.—El entierro del aviador Iglesias.—Rennión de generales.—Otras noticias.

Melilla.—Se ha llevado por nuestras fuerzas un convoy a la posición de Issen Lazzen.

El convoy fué protegido eficazmente por la harca que manda el comandante Varela y por las mehallas amigas.

El enemigo hostilizó el convoy pero fué repelida la agresión, cogiéndosele varios prisioneros.

Nuestras fuerzas tuvieron varios heridos en su mayoría de fuerzas indígenas.

—Cuando venía hacia la plaza el Jalifa de Ben Said, fué despedido del automóvil que ocupaba, resultando gravemente herido.

Se ha celebrado con toda solemnidad, el acto del entierro del alférez Iglesias, aviador argentino, muerto ayer tarde.

El féretro aparecía envuelto en los pabellones nacionales de la República Argentina y de España, formando las fuerzas, que le rindieron honores en la explanada frente al Hospital de la Cruz Roja.

El coronel de Estado Mayor, señor Sánchez Ocaña, dió lectura a una orden del general en jefe del ejército de Marruecos, concediendo al aviador Iglesias la medalla militar, por su heroico comportamiento frente al enemigo.

Dice la orden que el aviador Iglesias, protegió eficazmente con su aparato, un convoy que se llevó a la posición de Issen Lazzen, derribando a numerosos enemigos y descubriendo concentraciones con extraordinaria pericia, valor y serenidad.

Da cuenta, de como fué herido y apesar de estarlo mortalmente, siguió dirigiendo el aparato hacia la posición de Ben Tieb, donde ya llegó muerto el piloto.

El capitán Iglesias con su serenidad y valor, salvó la vida del observador de aparato.

El entierro ha constituido una imponente manifestación de duelo.

— Han celebrado una reunión conferenciando detenidamente el general Sanjurjo y los generales Saro y Fernández Pérez, los coroneles Sánchez Ocaña, Franco y Martín y tenientes coroneles Guerra y Uzquiano.

Luego de celebrada la entrevista el general Saro, regresó en automnvil a Tetuán.

El Ku Klux Klan

Washington.—La manifestación organizada por el Ku Klux Klan se desarrolló sin ningún incidente.

Cincuenta mil fantasmas ostendidos con hábitos desfilaron silenciosamente por la

Avenida de Pensilvania, sin que la policía se oiera precisada a intervenir.

Roban una joya por valor de 700,000 francos

Berna.—En una joyería de Zurich, en pleno día entraron ayer unos ladrones. Cuando el propietario de la tienda había ido a comer los ladrones empezaron su trabajo, pusieron lonas delante de las ventanas y bajaron las persianas. De una manera muy inexplicable se han procurado una llave falsa y con toda tranquilidad pusieron mano a la obra.

Cayeron joyas en poder de los ladrones por valor de 700,000 francos entre ellas tres collares de perlas por valor de 63.000 francos, 52.000 francos y 22.000. Además preciosas sortijas, monederos, etcétera.

Los ladrones no han podido ser hallados aún.

En honor de un deportista

Madrid.—Varios antiguos amigos del expresidente de la Federación de Atletismo de Madrid, don Pompeyo Sevilla, tienen el propósito de celebrar un acto en su honor.

Para ese acto se están recibiendo ya numerosas adhesiones.

Noticias oficiales de la campaña

Parte Guerra hoy dice: Sin novedad en Ceuta y Tetuán.

En Melilla el conoey a Isen Lassen sostuvo fuego con el enemigo al que se batió con eficacia, teniendo por nuestra parte 13 bajas de la harca del Comandante Varela y muerto alférez argentino honorario Faustino Iglesias, piloto aviador y herido grave al aterrizar su observador teniente José Vente Pearce.

Columna francesa del coronel Freindenberg ha terminado sus operaciones con poca hostilidad y comprobando en su marcha las destrucciones que hicieron en la zona de maniobras nuestra artillería y aviación.

—Nuestras columnas en Larache que habían cooperado a dichas operaciones proyectadas hace tiempo y que ahora habrían de realizarse en colaboración con los franceses por el reciente acuerdo de Madrid, tuvieran que llevarse a cabo en momento oportuno y obligasen a reparar fuercas de las bases, se ha ordenado como elemental medida de precisión salgan para Africa algunos batallones que ya estaban preparados para tal fin desde hace meses.

La situación general de nuestra zona es satisfactoria, y cuantas medidas se adoptan son de nuestra iniciativa y resultado de un plan de antemano y en días de ejecución.

El Directorio facilita una Nota a la opinión sobre la situación del problema de Marruecos.—Las absurdas pretensiones de Abd-el-Krim hacen imposible la paz.—Interesantes manifestaciones.

Madrid.—En la Presidencia esta tarde han facilitado a los periodistas, la siguiente nota oficial:

El Gobierno español que es fiel cumplidor de todo cuanto concertóse en la conferencia internacional celebrada en Madrid y que se encuentra perfectamente de acuerdo con Francia en cuanto se refiere al problema de Marruecos, se cree en el deber de orientar, como lo ha hecho ya el Gobierno francés, a la opinión pública con respecto a las negociaciones de paz con los rebeldes.

El Directorio militar siempre ha aspirado y sigue aspirando, a una reducción de las cargas que para el País significan el problema de Marruecos hasta el límite mínimo, orientando siempre sus esfuerzos en el logro completo de la paz en Marruecos, aún cuando hubiera sido sin otro sacrificio, que el únicamente pecuniario.

A ese fin cuantas veces acudió a nosotros el cabecilla rebelde Abd-el-Krim, en demanda de paz, encontró siempre en nuestro Gobierno las mayores facilidades dentro claro está del cumplimiento de los límites que ponen al problema su orden internacional.

Todos los intentos de paz con Abd-el-Krim, han fracasado rotundamente, porque el cabecilla rebelde, sin duda para ganar tiempo en sus negociaciones pretendió como condiciones para la paz, la absoluta independencia de la República del Riff, la entrega por nuestra parte de abundante material de guerra, incluso aeroplanos y la entrega de una fuerte suma, acaso como indemnización a los crimenes por él cometidos en el año 1921. A cambio de estas condiciones el cabecilla rebelde no ofrecía absolutamente garantía alguna de que la paz tendrá efectividad y duración.

No es posible negociación alguna con cabecillas que, como Abd el Krim, sólo quieren la guerra para satisfacer sus ambiciones, medrando a costa de ella.

MOTO-NAFTA

La primera gasolina del mundo

Puede usted adquirirla en el Surtidor que hay instalado en la Plaza de Isabel II

CADIZ

Una sociedad de estafadores

Barcelona.—En la Jefatura Superior de Policía, se ha facilitado una nota a la Prensa, donde se expresa que, desde hace tiempo funciona en la ciudad condal una sociedad constituida por individuos que no se conocen, que se dedican a comprar tejidos u otros géneros, abonando la mitad de su precio a la recepción de la mercancías y estafando el resto por distintos procedimientos.

La Jefatura pone esta noticia en conocimiento de los comerciantes para que estén prevenidos y no sean víctimas de las artimañas de los estafadores.

La policía hace ace activas gestiones para indagar el paradero y proceder a la detención de todos los individuos de la banda.

GRAN TEATRO

Lista de la compañía de comedias, que bajo la dirección del eminente actor don Emilio Díaz y en la que figura la notable actriz Antonia Plana, debutará del 18 al 1.º del presente mes:

ACTRICES

Carrillo, Inés; Díaz Plana, Anita; Estrada, Laura; Folgado, Cándida; Molina, Angeles; Morán, María; Plana, Antonia; Serrano, Pepita; Sepúlveda Conchita; Suárez Kaiser, Lola; Suárez Kaiser, Elena; Valls, Manuela; Vega, Purita.

ACTORES

Aguirre, Antonio R.; Bernardos, Manuel; Burgos, Antonio; Ch. de Albert, Antonio; Díaz, Emilio; Ferrer, Salvador; Lozano, Víctor; Novajas, Modesto; Pastor, Víctor; Pinedo, Felipe; Rossi, Pablo.

Apuntadores.—Aurelio Delgado y Manuel Vargas.

Maquinista.—Antonio Domingo.

Sastrería y atrezzo.—Alejandro Nieto.

Gerente.—Antonio de la Mata. Pintores escenógrafos.—Igual, Amorós, Mignone, Bulbena y Girbal.

Repertorio.—Lo más selecto del repertorio antiguo y moderno.

Estrenos.—Los últimos de gran éxito en Madrid: El juramento de la Primorosa, Mamá es así, Mi Tía Javiera, El Aire de Madrid, La Tonta del Bote, El Secreto de Lucrecia, Ha entrado una mujer, don Luis Mejía.

CASAS DE BENEFICENCIA

Cruz Roja

Fueron asistidos: José Simonet Guerrero, herida contusa en la cara palmar del pulgar derecho.

Antonio Rosa Jiménez, herida punzante en la región plantar derecha.

Antonio Márquez Herrera, cólico intestinal.

Francisco Medina Guzmán, herida contusa con hematoma en la región frontal derecha.

Manuel Redondo Novais, con fusión de segundo grado en la región infraescapular izquierda y erosiones en el codo del mismo lado.

Antonio Ferrer Túnez, erosiones en la cara externa de la pierna izquierda.

Manuel Añido Ojeda, herida contusa en el labio superior.

Recaudación de arbitrios

La recaudación de arbitrios e impuestos municipales en el día de ayer, fué de pesetas 5.818,21.

Sociedad de Toneleros

Anoche se reunió la Sociedad de Toneleros, en Junta general bajo la presidencia de Juan Moreno, tratándose distintos asuntos y eligiendo presidente a don Emilio Borrel y secretario don José Fernández; para la caja de reuniones.

SUCESOS DE LA PROVINCIA

SERVICIO DE IDENTIFICACION

La Dirección general de Seguridad dice a este Gobierno civil no existen otros antecedentes de Juan Domínguez Silva que los ya comunicados.

HUMTO DE PAJA

En Trebujena han sido detenidos Lorenzo Tejero, Francisco Fernández Gatica, Francisco Caballero Tejero y Francisco Cordero Olivero, como autores del hurto de cuatro sacos de paja.

RIÑA Y LESIONES

En Chiclana, se detuvo a Antonio Camacho Cantillo y Antonio Ponce Domínguez, porque en riña el primero recibió una herida punzante en la región glútea.

POR CAZAR SIN LICENCIA

Fuó detenido en Medina, José Anrosa Cortezano, interviniéndose la escopeta que usaba.

— En el mismo pueblo y por idéntica falta, ha sido denunciado Cristóbal Marchante Domínguez, ocupándosele una escopeta de dos cañones.

ROBO

En Rota en la finca «Aza de Blanca» robó 37 melones Antonio Caraballo Alcedo.

UN INCENDIO

En el pago de «Cañada de Cádiz», término de Chiclana, quemáronse tres aranzadas de monte bajo, cuyas pérdidas se calculan en 15 pesetas.

LO QUE HACEN LOS CERDOS

Sesenta cerdos de Francisco Gallardo Romero, penetraron en terrenos propiedad del vecino de Vejer, Luis Gómez Rodríguez, comiéndose todas las habas que tenía en cuarentiseis hacinas.

Jose Domínguez Santamaría

Contratista de obras de albañilería con personal asegurado en «La Navarra»

Se hacen trabajos de construcción y toda clase de reparos, con todo género de facilidades a los propietarios.

San José 24, bajo. - Cádiz

Interesante

La Gran Fábrica de Pan de Cano Fuentes hace toda su elaboración de Privilegio con trigos extremos y se expende a los siguientes precios:

Bobas 1.000 gramos . . . 65 cénts.
" 500 " . . . 70 "
Piezas 500 " . . . 75 "
Pan de Madrid, Panecillos y Pan de lata, a 0'10.

Para evitar imitaciones, pedid siempre el pan de Cano Fuentes con el sello de Privilegio.—Peso completo.

Teléfono 461.—Virgili 4 y 6.

Prensa argentina

En el kiosko de periódicos de Francisco Pérez, situado en el muelle, junto al Fielato de consumos, se vende la prensa de Buenos Aires, al precio de 0,20, y la revista «Caras y Caretas» al precio de una peseta.

EL UNICO TRIUNFO ES EL DEL VERMOUTH



CINZANO

que está proclamado en todo el mundo como el mejor vermouth: y es que para testimoniar su fama no necesita recurrir a un rimbombante aparato de millones de hectólitros y de millares de botellas, cuya multiplicación es fácil sobre el papel; ni necesita tampoco hacer ostentación de datos sobre su producción, ventas, recompensas, etcétera, porque todo ello no añadiría un adarme de bondad al producto, que la tiene por sí mismo, por sus componentes, por su especial elaboración: por ser, en fin, el verdadero VINO vermouth.

La importantísima e indiscutible ventaja que este vermouth tiene sobre algunos de sus similares, cuya base no es vino y que pueden ser un serio perjuicio para el consumidor, es que el vermouth CINZANO no es una composición química, sino que está integrado por productos naturales, cuidadosamente escogidos. El vino MOSCATEL puro de los mejores viñedos de España, y las plantas aromáticas, tónicas y estimulantes que en él se maceran, recogidas en las cimas de los Alpes Piamonteses, son objeto de la más exigente selección. Todas las operaciones (filtración, pasteurización y refrigeración inclusivas), se efectúan bajo los preceptos de la más rigurosa higiene, filtrando el producto VARIAS VECES; y para que el vermouth CINZANO llegue al público en perfectas condiciones de exquisita pureza, sabor y aroma, se retiene en las fábricas durante un año o más, importantísimo detalle que no observan otros vermouths, los cuales son puestos a la venta inmediatamente después de una sumaria preparación.

Como resumen de todas las garantías que reúne el vermouth CINZANO, esta casa expone una sola, firme, categórica, decisiva, y es la siguiente: La casa Cinzano acepta en todo momento, sin previo aviso y tomando vermouth de cualquiera de sus recipientes, el más minucioso análisis.

Esta propuesta es lo más y lo mejor que una casa puede decir como propaganda de su producto, y la Casa CINZANO lo dice en la absoluta seguridad de que el análisis de su vermouth será siempre una comprobación de su inimitable bondad y una justificación plena de que el vermouth CINZANO es la primera marca en el mundo. Otras marcas se proclaman modestamente las primeras EN ESPAÑA. El vermouth CINZANO, por ser verdad, se proclama la primera en España y en el mundo.

El verdadero juez es el público, el consumidor, y éste sabe ya a qué atenerse respecto a vermouths,

POR ESTO, HOY YA NO SE PIDE UN VERMOUTH, SINO UN CINZANO

CINZANO VERMOUTH VINI, S. A.—Domicilio social: Lauria, 77, Barcelona.
Sucursal en Madrid: Cervantes, 5 y 7.

Depositario para Cádiz y su provincia: MARQUES Y VERA. - ARGANTONIO, 10